

# フォトコレ in ひろさき

△この写真にスマートフォンをかざすと、動画が流れます。



あおもり 10市 (とし)  
大祭典 in ひろさき  
9月13日～15日

JR 弘前駅前などを会場に「あおもり 10市 (とし) 大祭典 in ひろさき」が開催されました。

14・15日にはメインとなるお祭りパレードが行われ、青森ねぶた、八戸三社大祭、弘前ねぷたなどの山車(だし)や黒石よされ、三本木小唄流しおどりなどが披露されました。

また、「お祭り食街道」では10市の食や物産が立ち並び、「お祭りステージ」では各市の伝統芸能やお囃子(はやし)、ダンスパフォーマンスなどが披露され、詰め掛けた市民や観光客を楽しませました。

8月24日

## ファッショントリニティ甲子園最終審査会

市民会館(下白銀町)でファッショントリニティ甲子園の最終審査会が開催されました。一次審査を勝ち抜いた35チームが公開ファッショントリニティ形式の審査に挑み、各チームが高校生らしい感性で作品をアピールしました。審査の結果、光沢のある布とビニールでうろこを表現した弘前実業高校の作品「branchial respiration(えら呼吸)」が優勝を飾りました。



△この写真にスマートフォンをかざすと、動画が流れます。



## スマートフォンを写真にかざして 動画 を見よう !!

1 App Store もしくは Google Play で「CO COAR」を検索しダウンロード。

2 アプリを起動し、ARマークのついた写真にかざす。写真を認識すると動画が流れます。



※AR(拡張現実)…写真などに、デジタル合成などによって作られた情報を付加し、人間の現実認識を強化する技術  
※アプリのダウンロードや動画視聴には別途通信料がかかります  
※ARの有効期間は発行から3ヶ月です

■問い合わせ先 広聴広報課 (☎ 35・1194)

市内各地で行われた  
イベントや  
まちの話題を  
お届けします。

# もっと②弘前!!

学生企画コーナー



前回はイベントで出された「白神の魚」をお届けしましたが、普段お店ではどんな料理が提供されているのでしょうか?「白神の魚」加盟店の「旬粹樂じゅん」にお邪魔して、白神の魚普及実行委員の人たちとひろ♡レポメンバーが実食し、店長にお話を聞いてきました。



### ~取材当日のお品書き~

\*岩もずく  
\*サザエのつぼ焼き  
\*渡り蟹の甲羅焼き  
\*マトウダイの揚げびたし  
\*マトウダイのムニエル  
\*クルマエビの蒸し焼き

### ▼サザエのつぼ焼き



嗜めば嗜むほど味がでます!

日本酒に合いそうです♡

### ▼渡り蟹の甲羅焼き



香ばしい香りが食欲をそそります!

こんなに大きい蟹はレアだそうです。



### ~「旬粹樂じゅん」店長からのメッセージ~

「白神の魚」を扱ってから、見たことがない魚にたくさん出会い、調理がますます楽しみになりました。時期によって旬の魚が変わるので、相談次第でいろんな調理方法のリクエストにできる限り応えます!気軽に声をかけてほしいです。

白神の魚を仕入れるようになってから、市内の飲食店などで魚を扱う量が増えたり、西海岸の漁協が活気づいたりと、さまざまな盛り上がりが感じられます。手軽に食べられるメニューも増えてきたので、なかなか魚を食べる機会がないという学生にもぜひおいしいところを食べてほしいですね。(白神の魚普及実行委員の木村さん、三國さんのお話)

### ①太田 彩香

弘前大学教育学部  
地域生活専攻3年

②レトロな洋館があったり、オシャレなカフェや雑貨屋があったり、街並みがきれいでいつ歩いてても気分がワクワクしてくるところ!

③多くの人に、弘前の良さを伝えられるようにわたしも素敵な仲間と楽しみながらひろ♡レポの活動を頑張っていきたいです。

### 新しいメンバーが加わりました!



①工藤 明日香  
青森中央学院大学  
経営法学部経営法学科1年  
②地元の人はもちろん、観光客も楽しめる弘前ならではの祭りがあるところ。  
③ひろ♡レポを通して、弘前の魅力を再発見し、より多くの人に伝えたいと思います。

これからよろしくお願いします!!



ひろ♡レポとは…若者目線で弘前のこと伝えようと発足された、広報ひろさきで学生企画コーナーを担当する女子大学生グループです。問い合わせやご意見・ご感想はEメール(hiro.repo@gmail.com)で、Facebook (http://www.facebook.com/hiro.reporters)、Twitter (@HiroRepo) もやってます!興味のある人はどうぞ(^^\*)